

Elda empieza a regular la instalación de placas solares en suelo no urbanizable

26/03/2024



PSOE, PP y Elda para Todas han votado a favor | Nando Verdú.

La corporación municipal se ha reunido hoy para celebrar el pleno del mes de marzo. En él se ha dado luz verde por mayoría a un proyecto para regular la **instalación de placas solares en suelo no urbanizable, manteniendo distancias con viviendas y espacios protegidos**. Esto ha sido posible con un cambio en el PGOU. Ahora la Generalitat tiene que aprobar los informes ambientales para que se puedan instalar estas fuentes de energía renovable sin afectar al valor paisajístico, agrícola y social, ha dicho la edil de Urbanismo, **Silvia Ibáñez**.

En concreto, se regula por primera vez que deban instalarse las macroplantas a 500 metros del casco urbano, a 50 metros de las viviendas así como a 80 metros de los hogares incluidos en el plan especial así como de espacios naturales o protegidos. Esta es una medida que busca regular estas instalaciones, si bien cada proyecto deberá valorarse individualmente.

La edil de Elda Para Todas, **Cristina Rodríguez**, ha afirmado que "es esencial hablar de transición energética, apostar por las fuentes de energía renovable. Esto no es una posición política, sino que luchar contra el

cambio climático es esencial porque lo dice la ciencia". Afirmó que "es responsable tener en Elda este tipo de plantas para ser responsables y aprovechar la energía solar".

La portavoz de Vox, **Paqui Vicente**, ha dicho que "es bueno usar la energía solar pero no creando mareas de placas, es mejor usar espacios industriales, urbanos o degradados para evitar siquiera rozar el espacio natural o la vida de quienes viven cerca de la zona en cuestión".

En este pleno también se ha aprobado la subvención anual de 10.000 euros a la Federación de Asociaciones Vecinales de Elda y a la [Ordenanza reguladora de Civismo y Convivencia](#) de Elda, que pasará a exposición pública.

Vox ha presentado una moción para solicitar que tras los plenos la población pueda hacer sus preguntas, pero no

ha salido adelante. El portavoz de Elda Para Todas, Iñaki Pérez, ha destacado que "se está trabajando en el estatuto municipal de participación ciudadana".



Silvia Ibáñez destaca la importancia de aprovechar la energía solar